



Regionaljournal Steiermark



PKW-Lenker ignorierten Höchstgeschwindigkeit

Gundersdorf | Bezirk Deutschlandsberg: Innerhalb einer Stunde ignorierten drei polnische PKW-Lenker die Höchstgeschwindigkeit auf der A2.

Samstag, 27. April 2013, führten Polizeibeamte der Autobahnpolizeiinspektion Unterwald gegen 15:00 Uhr im Packabschnitt der A2, wo nur eine Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h erlaubt ist, Geschwindigkeitsmessungen durch. Bereits nach 13 Minuten konnte ein 36-jähriger PKW-Lenker, der mit einem Jaguar X 1 unterwegs war, mit 157 km/h gestoppt werden. Eine Viertelstunde später waren ein 44-jähriger Lenker eines Q5 mit 163 km/h und knapp 20 Minuten später war ein weiterer 54-jähriger Lenker mit 153 km/h, Lenker eines Jeep CRD, alle aus Polen, auf dem Streckenabschnitt unterwegs. Die Lenker wurden angehalten und konnten nach Bezahlung einer Sicherheitsleistung ihre Fahrt fortsetzen.

